

Villingen-Schwenningen

Zur Person

Von Schwarzwälder Bote 05.11.2019 - 19:53 Uhr



Foto: Schwarzwälder Bote

Franz Eisele, der seit 1. Januar 2013 für die Baugenossenschaft Villingen eG tätige Vorstand, wird das Unternehmen zum 31. Dezember verlassen. Er war ursprünglich 60 Prozent, dann 40 Prozent bei der Baugenossenschaft tätig. Eisele ist freier Architekt und hat ein Architekturbüro in Villingen. Er verlässt die Baugenossenschaft Villingen auf eigenen Wunsch, da er sich mit voller Arbeitskraft seinem Architekturbüro widmen möchte, teilt die Baugenossenschaft mit. Nachfolger von Franz Eisele wird Architekt Harald Maier, der im Unternehmen ab 1. Januar halbtags tätig sein wird. Er übernimmt das Amt des technischen Vorstands. Eisele übergibt seinen Arbeitsbereich im Januar und Februar an Maier. "Die Baugenossenschaft Villingen eG bedauert das Ausscheiden von Herrn Eisele und dankt ihm für die stets gute und erfolgreiche Zusammenarbeit in den letzten sieben Jahren", so das Unternehmen. Foto: Archiv